

WARTA

Sambut MTQ ke XXX Tingkat Kota Mataram, Polsek Sandubaya Berikan Pengamanan Pawai Ta'aruf

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

Nov 12, 2023 - 16:53



Mataram NTB - Dalam rangka pelaksanaan MTQ XXX tingkat Kota Mataram tahun 2023 yang kali ini diselenggarakan di Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, Panitia MTQ menyelenggarakan Pawai Ta'aruf yang diikuti oleh seluruh Kafilah dari 6 kecamatan yang ada di Kota Mataram, Minggu (12/11/2023).

Hadir dalam pawai ta'aruf tersebut Wakil Walikota Mataram, Asisten I Setda Kota Mataram, Para Pejabat Pemerintah Kota Mataram, Seluruh anggota Forkopimda Kota Mataram, seluruh Kepala Bagian lingkup Kota Mataram, Camat Sekota Mataram, Lurah Se Kota Mataram serta para peserta dari masing-masing Kecamatan di Kota Mataram.



Untuk memastikan kegiatan pawai ta'aruf berjalan lancar serta aman, Polsek Sandubaya menurunkan sejumlah personel pengamanan mengingat peserta pawai yang cukup banyak dan rute yang dilalui merupakan Jalan utama yang sangat ramai dilalui kendaraan bermotor.

Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., saat ditemui wartawan media ini usai kegiatan pawai berlangsung mengatakan bahwa Polsek Sandubaya melakukan pengamanan kegiatan tersebut.

“Dengan melibatkan 10 personil Polsek Sandubaya untuk mengamankan jalannya pawai ta'aruf tersebut, dimana personil disamping ikut dalam pawai tersebut untuk menjaga keamanan peserta juga di tempatkan untuk berjaga-jaga dan mengatur lalu lintas selama pawai berlangsung,” jelas Kapolsek.

Sementara rute yang dilalui para peserta star dari depan Hotel Lombok Raya Jl Panca Usaha - belik kiri Jalan Bung Hatta - Belok Kiri jalan Ismail Marzuki (Finish).

Sebelum kegiatan Penanggungjawab Pengamanan telah melakukan koordinasi dengan panitia penyelenggara untuk mempermudah proses pengamanan pada kegiatan tersebut.

“Pengaman yang kita lakukan bukan saja pada saat Pawai Ta'aruf ini saja namun semua titik lokasi yang digunakan selama penyelenggaraan MTQ ke XXX Kota Mataram diberikan pengamanan guna memastika keselamatan masyarakat terutama peserta MTQ yang tentunya berasal dari semua kecamatan yang ada di Kota Mataram,” pungkasnya. (Adb)